

毎回結束會を固し。取扱會員は貢目新車販賣と連絡事務に接觸向當事へ大變の挨拶を述べてられた。方々より慰問品が送り来る。青木呂川の代表者等が交換金五十四万円を賜り去。裁判相手は本社三初の其敵で公然頑張るぞ。一方新谷幹部中銀は結束會員へ資金十萬圓を。我等のことは情向の憤怒のやうだ。裁判否早速解説までストップした。

城南地区。全大司結束會開、全大司幹部会商議決議、市会議員区会議員其他、有力者、幹部、組織、執拗な河内半島開始、本部移設に足て夏令期最後迄頑張る。車庫大塚口、新谷自子村に会員引上、義理持人成の準備を暴虐撤回。財政平ストライキ終り、一不乱れ、意氣昂々とする。田貫處長之附耳、神社の神主殿を傍り、騒動大會を開き、新舞民謡並に斗争歌を唱え、附近町民大騒ぎ。

車庫部。各車庫に放障害事出。運転手は悲鳴を挙げて走る。その狼狽振りはひどい。車庫は全部車庫の運営入念である。それより車には才能とのすこしき使ひ方。車庫にて云々運転手の病院には寝事と云ふ病人が少く、沙汰つぶさる。名医（後輩）の診断にて、アーチナリムと運転手の健康を改善してゆき。

交換團がおもむろに車を飛ばしてくるが運転手に対する講師隊と編成され何時でも云ひけられる又運転手と駆真し慰安する事にて申込み入りよく様に取計がる。之を以め!!

別記

山下互幕井ノ辭

東京市赤字運氣局長、山下又三郎君、靈ニ告グ
君八先年当局理事トシテ就任セラル、其ノ隸腕ヲ以テ我等従事員一同ニ退職ナル指點新行セラレ為メニ我等一同トタコノ若シニニアエヤシ、君ノ在局天台、天意該アラバ一日も早く退局ナサシメ給エト所リ。甲斐ヤアリタリケハ社会局へ追放致サレハ我等一同欣懌雀躍、日夜奮務ニイソシニ居タリシガ、如何ナル神佛ノ御都合ニヤ、昭和八年秋雨ノ嘆息ト降ル十一月再ヒ当局理事トシテ就任致サレ君ノ前科ヲカムフラヒ、セシガ為メ、ナリビス改善十ド喝ハ或事ニ另付遇事ヲ強ヒ我等乙ス出来得ル限リ隱忍自重、君ノ業績ヲ助ケシ、丁度計ヲ過ラレ度回笑如トシテ君ガ数年の昇進ヲ榮表セリ、

ナキ事ト云フヘシ、顧ニレバ今君が扶植トモ軟ム半裸市長ハ其ノ財政的ベックタル服部金太郎氏ノ死去後俄然市会方面ノ信望ヲ失ヒ、予テ彼等ノ理事